

Instan a reforzar coordinación con empresas eléctricas por sistema frontal en la zona

Con el objetivo de anticipar y mitigar los posibles efectos del sistema frontal que se espera para los próximos días, se llevó a cabo una nueva Mesa Técnica Regional, en la cual se evaluaron medidas preventivas y reforzar los planes de contingencia en el sistema eléctrico del Biobío.

El seremi de Energía, Danilo Ulloa, explicó que se pidió a la Superintendencia de Electricidad y Combustibles (SEC) activar los protocolos de seguridad y reforzar las medidas preventivas para asegurar la continuidad del suministro eléctrico y resguardar a la ciudadanía.

"Estamos realizando un trabajo preventivo y permanente en coordinación con las empresas distribuidoras (...) además, hacemos

un llamado a la ciudadanía a estar atentos a las indicaciones de las autoridades, informarse por los canales oficiales y, en caso de cortes de energía, desenchufar los artefactos eléctricos y avisar a la SEC a través de sus plataformas", sostuvo la autoridad regional.

Posterior a la mesa técnica, se sostuvo una reunión con las empresas eléctricas que operan en

la región, con el fin de coordinar acciones adicionales. Cabe destacar que las distribuidoras ya habían presentado previamente sus planes de emergencia para la temporada de invierno, los que en el Biobío contemplan una inversión superior a los \$2.200 millones en infraestructura, fortalecimiento de redes y refuerzo de brigadas.



Planes de emergencia eléctricos suman inversión por \$2.200 millones.